

Grundschule Kurpfalzschule

Dannstadt-Schauernheim

Tel.-Nr.: 06231-941840; Email: info@gs-kurpfalzschule.de



Juni 2020

An alle Eltern der Schulanfänger des Schuljahres 2020/2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

auch in einer Zeit mit vielen Unwägbarkeiten, möchten wir gerne den Schulstart Ihres Kindes zu etwas Besonderem machen.

Ob all unsere Ideen umsetzbar sind, hängt stark davon ab, wie sich die aktuelle Situation gestalten wird und welche Vorgaben wir in den nächsten Wochen vom Ministerium bekommen werden.

Nicht nur Corona macht die Einschulung in August zu einem besonderen Ereignis, sondern auch, dass wir nach langer Zeit aufgrund der Sanierungsmaßnahmen in der Grundschule in Schauernheim, all unsere Schulkinder gemeinsam in Dannstadt einschulen.

Wir möchten den ersten Schultag Ihres Kindes gerne gemeinsam mit Ihnen im Rahmen eines ökumenischen Gottesdienstes beginnen.

Dieser findet Stand heute statt:

**am Dienstag, 18.08.2020
um 10 Uhr
auf dem Sportplatz der Kurpfalzschule**



Direkt im Anschluss an den Gottesdienst gehen die Kinder gemeinsam mit ihrer Klassenlehrkraft für die erste Unterrichtsstunde in den Klassenraum.

Unterrichtsende an diesem Tag ist um 12 Uhr

Das in dieser Zeit normalerweise angebotene „Elterncafé“ kann in diesem Jahr voraussichtlich leider nicht stattfinden.

Um den aktuellen Erfordernissen gerecht werden zu können und um diese gemeinsame Veranstaltung der Situation entsprechend durchführen zu können, müssen wir selbstverständlich einige Dinge beachten. So dürfen beispielsweise **nur Eltern oder Erziehungsberechtigte** an der Einschulung teilnehmen. Geschwisterkinder, Großeltern oder Paten können leider nicht mit dabei sein. Die Teilnahme ist auf einer ausliegenden Liste an diesem Tag mit Unterschrift zu bestätigen. Stand heute gilt ebenfalls ein Abstands- und Maskengebot.

Aufgrund der dynamischen Situation möchten wir Sie bitten, sich regelmäßig auf unserer Homepage über mögliche Änderungen zu diesem Tag zu informieren.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie noch schöne Sommertage und freuen uns auf die neuen Schülerinnen und Schüler.

Mit freundlichen Grüßen

Sebastian Forell

Antje Braun